

INFORME TRIMESTRAL DE GESTION AMBIENTAL PARA EL PERIODO ENERO A MARZO 2013

ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN EL TRIMESTRE

Se colocan las capas CBR 80 entre progresivas 15K000 y 13K800.

Se ejecutaron los tratamientos bituminosos de imprimación y doble entre progresivas 19K500 y 13K800.

Se realizan tareas de recuperación ambiental en el primer frente de la cantera de Piedras Coloradas.

En todo el tramo 13K800-22K100, se hizo regularización y limpieza de faja lateral, corte de pasto y limpieza y canalización de alcantarillas y desagües. Se colocó la señalización vertical pintando los elementos de hormigón y se demarcó el pavimento con pintura y colocación de tachas reflectivas.

MEDIDAS ADOPTADAS PARA LA PREVENCION Y MITIGACION DE IMPACTOS AMBIENTALES.

Residuos domésticos.

En forma regular, dos o tres veces por semana son recolectados los residuos domésticos por un camión de la Junta Local de Piedras Coloradas. Se registra la operación de recolección.

Efluentes domésticos.

Los baños de obra cuentan con instalación sanitaria que vierte sus efluentes en un pozo impermeable. El mismo se limpia con el camión barométrica de la Intendencia Municipal de Paysandú. En el período no fue necesario realizar la limpieza del pozo negro.

Agua.

Para el consumo del personal se suministra agua comercial en botellas.

Residuos metálicos, cubiertas y baterías en desuso.

Se acopian en lugares separados. Las cubiertas se envían al Taller Central de Colier en Montevideo. Se adjunta RG 4460-01.

Residuos del área del taller, baterías y lubricantes.

El aceite usado se vierte en tambores para su posterior envío al Taller Central en Montevideo. Lo mismo para filtros y baterías. Se adjunta RG 4460-01.

Mantenimiento y lavado de maquinaria.

Las acciones de mantenimiento de máquinas y vehículos quedan registrados en los partes. En el período no se ha realizado lavado de la maquinaria.

Zona de manejo de lubricantes.

Se realiza sobre bandejas metálicas con contención lateral. Por las intensas precipitaciones se produjeron derrames menores en la zona de manejo de lubricantes. Se generó entonces la acción correctiva correspondiente. Se adjunta RG 8310-01.

Zona de surtidores de combustibles.

Las intensas precipitaciones que elevaron la napa freática, provocaron la flotación de los tanques de combustible con la rotura del piso impermeable y de la estructura de contención de derrames. Se generó entonces la acción correctiva correspondiente. Se adjunta RG 8310-01.

Zonas de manejo de diluido asfáltico MC1 y emulsión asfáltica.

El transporte de los productos asfálticos desde las plantas en Montevideo hasta el obrador, se realiza en camiones cisterna propios. Las cisternas se estacionan en el campamento de Pandule. Los regadores de asfalto, extraen el material bituminoso de las cisternas y lo transportan y riegan en la zona de la obra. Las pérdidas menores y usuales que ocurren durante el manipuleo de los productos bituminosos, se contienen con pequeñas cantidades de material granular que se utiliza para el tapado de pozos de en el tramo de pavimento bituminoso.

	INFORME TRIMESTRAL DE GESTION AMBIENTAL MARZO 2013	Licitación C/45 Ruta 90 tramo Piedras Coloradas – empalme con Ruta 25.
---	---	--

Suministro de agregados pétreos para tratamientos bituminosos.

El agregado grueso para el tratamiento bituminoso es suministrado por la empresa contratada para la ejecución de la Licitación C/54 (ampliación de destino). La piedra fina propiedad de Colier proviene de la cantera ubicada en Ruta 4, Paso Andrés Pérez.

Cantera de material para base granular CBR 80.

La cantera cuenta con la aprobación correspondiente. Ya fueron entregadas las copias de las comunicaciones de la DINAMA. Fue incluida en el Inventario de Canteras de Obras Públicas según expediente 2011/10/003/0/2472 de fecha 21 de Diciembre de 2011.

Trabajos ejecutados en la cantera de materiales granulares.

Se niveló el piso y con bulldozer y retroexcavadora sobre bandas se tiende el material de destape sobre los frentes suavizando los taludes y promoviendo la revegetación de la zonas.

Se adjunta Registro de residuos descartados RG 4460-01, Listado de chequeo RG 4310-02 y RG 8310-01.